合戦場小学校だより 9月号







平成30年9月発行 文責 : 国府谷康子 http://tm2.tcn.ed.jp/kassemba-el/

夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。それぞれに家庭や地域で、夏休みならではの体験をして、一回り大きくたくましくなった子どもたち、友達との再会を喜ぶ笑顔があふれていました。

2学期は、学校行事も盛りだくさん、勉強をするにも運動に励むにもよい季節を迎えます。今学期もご協力よろしくお願いいたします。



夏休みの水泳指導

引き渡し訓練 お世話になりました

7月10日(火)に、非常災害等を想定して、 『メール配信システム』を活用した『引き渡し訓練』を行いました。「強い地震が発生した」との 放送で素早く机の下へ、これまでの避難訓練を生 かして、静かに放送を聞くことができました。

メール配信を受けて、おうちの方々が次々と学校に到着。各教室で担任が『引き渡しカード』で 確認しながら一人ずつ引き渡しを行いました。

いざという時、子どもたちの命をしっかりと守り、確実におうちの方に引き渡すことができるよう、工夫改善していきます。









自治会長さん・民生委員さんとの合同懇談会



7月17日(火)には、自治会長さん・民生委員さんをお招きして、 『合同懇談会』を開催しました。地域行事での子どもたちの様子や、学 校周辺の危険個所などについて、貴重なご意見を伺うことができました。

この日は懇談会のほかにも、**授業の参観**や**給食会食**も行い、児童の**学校生活の様子**を見ていただきました。これからも地域と共に歩む、**信頼される学校づくり**を目指していきます。

都賀地区小学生スポーツ交流会

7月23日(月)には、毎年恒例の都賀地区3校の小学校6年生によるスポーツ交流会が、合戦場小学校を会場に開催されました。今年は猛暑のため、熱中症対策で、体育館でのドッジボールと室内でゲームで親睦を深めました。楽しく有意義な時間を過ごすことが出来ました。





6年生 都賀中学校の部活動体験へ

8月6日(月)・7日(火)の2日間、都賀地区3小学校6年生の希望者が、都賀中学校の部活動体験に参加しました。昨年度からスタートした取組でしたが、今年もたくさんの児童・保護者のみなさんが参加し、中学校の部活動について学ぶことができました。

校舎内では美術部・吹奏楽部・科学部、校庭ではサッカー部・テニス部・野球部、体育館ではバスケットボール部・バレー部、また、卓球部や剣道部・バドミントン部でも、担当の先生や先輩にやさしく教えてもらいながら、実際に部活動を体験させていただきました。









台風の影響で2日目は雨天プログラムとなった部活動もありましたが、**丁寧な説明や実際の体験** のおかげで、部活動を決める参考になりました。

都賀中学校の先生方・先輩のみなさん、貴重な体験ありがとうございました。

都賀ブロック小中一貫教育・合同研修会



8月7日(火)に、都賀地区4校の教職員が参加しての『小中一貫教育・第2回合同研修会』を、都賀中学校で実施しました。

研修会の前半は、消費生活センター相談員の鷲見先生を講師に**『最近のネットトラブルと対処方法』**の講話をしていただきました。

後半は、「児童生徒指導」「特別支援教育」「学校保健」「音楽」「キャリア教育」「学校図書館事務」「外国語教育」の7部会に分かれて、重

点目標に向けての課題や必要な取り組みについて話し合いました。

小中学校の教職員が一堂に会して研修することができ、よい機会となりました。



PTA親子奉仕活動 お世話になりました

8月25日(土)には、PTA親子奉仕活動を実施し、みなさんにご協力いただき、日ごろの清掃ではなかなか手の届かない高いところや窓ガラス、樹木の手入れ、校舎裏の草むしりなど、親子で力を合わせて清掃していただきました。

とても**きれいになった学校**で、2学期の始業式が迎えられます。

ご協力いただいたみなさん、大変お世話になりました。

~夏休み中もたくさんの子どもたちの笑顔がありました~

☆水泳指導・低学年用プール ☆図書室・本の貸し出し ☆金管バンドの練習





